

## TT-Kreis Forchheim

Mannschaftsmeldungen (früher Vereinsranglisten) für die Rückrunde 2010/11

### 1. Grundsätzlich sind die Mannschaften nach der neuen TT-Rangliste aufzustellen.

(mit der **50-Punkte-Klausel**, - die bisher vorgesehene 2%-Klausel wurde laut Verbandsbeschluss vom 20.11.2010 außer Kraft gesetzt! - ; siehe Information des Vorstandes Sport zur Rückrunden-Mannschaftsmeldung – Teil I und II in die von Vizepräsident Czepera unterzeichneten Emails vom 9. 11. 2010 und Newsletter KW 47/2010 des BTTV)

**Maßgebend ist hierfür ist die zum 1.12. 2010 von „my tischtennis“ berechnete TT-Rangliste, die ab dem 5.12. öffentlich dargestellt wird und eine dreimonatige Gültigkeit hat.**

### 2. Sonderregelung für die Rückrunde 2010/11:

Um Mannschaften eventuell nicht vollkommen „durcheinanderzuwirbeln“ zu müssen, besteht heuer die einmalige Möglichkeit, Spieler **auch in der Rückrunde** für den Verleib in ihrer bisherigen Mannschaft **nach oben sperren zu lassen**. Die Vereine müssen eine eventuelle **Sperre eines Spielers** mit Einreichung ihrer Mannschaftsmeldung **verbindlich angeben!**

### 3. Mindesteinsätze:

Teams mit Spielern, die keine drei Einsätze haben und nicht mit einem Stammersatzspieler (also 1.7, 2.7 oder 3.7 usw.) abgedeckt sind, müssen entsprechend ergänzt werden. Der Spieler ohne drei Einsätze wird entsprechend seiner Bewertung eingereiht und auf die Position 1.7, bzw. 2.7 usw. muss ein Spieler nachgezogen werden. Rutscht nach der Punktwertung der Aktive mit zu wenig Einsätzen selbst auf Rang 1.7, 2.7 usw., dann könnte er auch auf 2.1 bzw. 3.1 usw. gesetzt werden, allerdings müssten dann die Positionen 2.2-2.7 bzw. 3,2. - 3.7 usw. mit Stammaktiven (mindestens drei VR-Einsätze in ihren Teams) belegt sein. Die gilt natürlich nicht für die unterste Mannschaft eines Vereins.

### 4. Einsätze von Jugendspielern

Werden Jugendliche sowohl in der Erwachsenen- als auch in der Jugend-Vereinsrangliste geführt, so muss die Reihenfolge der Jugendlichen untereinander in beiden Ranglisten übereinstimmen!

### 5. Ausnahmen zur Aufstellung entgegen der TT-Rangliste gem. Anträgen

Folgende Ausnahmefälle müssen per Vereinsantrag entschieden werden:

- 5.1** Ein Spieler, der in der TTR mit einem gelben Kreuz gekennzeichnet ist, hat auf Grund von wenigen Bewertungsgesichtspunkten keinen nachhaltig gesicherten TTR-Wert. Wenn nun sein Verein die Auffassung vertritt, dass dieser auf Grund der z. B. 2005 oder 2006 letztmals erfolgten Leistungsbewertung und den anschließenden jährlichen Abzügen zu niedrig eingestuft ist, kann eine Einstufung nach den Richtlinien eines Neueinsteigers (Durchschnittsvergleichswert zu Saisonbeginn der Spieler auf gleicher Position aller Ligakonkurrenten mit anschließender Bewertung der erzielten Ergebnisse!) beantragt werden.
- 5.2** Die Heranziehung der offiziellen TTR-Liste zum 1.12. kann insofern zu Ungerechtigkeiten führen, dass ein Team, das mutmaßlich leichte Gegner (und damit auch vielleicht Punktelieferanten für die Einzelbilanzen seiner Spieler) laut Terminplan erst Anfang Dezember vorgesetzt bekommt, benachteiligt wird. Nur wenn die dann noch eingefahrenen Punkte zur Aufrechterhaltung der bisherigen Konstellation beitragen würden, sollte diesen Mannschaften die Möglichkeit gegeben werden, dies auch zu beantragen.

**Der Kreisvorstand weist ausdrücklich darauf, dass alle die Aufstellungen betreffenden Wünsche mit Einreichung der Mannschaftsmeldungen (15. – 23. Dezember) kundgetan werden müssen, Spätere Einwände bleiben unberücksichtigt. Nicht rechtzeitig eingereichte Meldungen werden gem. WO mit einer Ordnungsgebühr für den Verein bestraft.**

Sportgruß

Theo Miller

Fachwart für Mannschaftssport